

«Klein aber fein»

Orion Streichtrio im Fricker Kornhauskeller

FRICK. Am Samstag, 28. April, 20.15 Uhr kommt das Orion Streichtrio, die Geigerin Soyoung Yoon, der Bratschist Veit Hertenstein und der Cellist Benjamin Gregor-Smith zurück in den Fricker Kornhauskeller. Musikinteressierte dürfen sich auf Mozarts Divertimento, Schuberts reizvolles kleines Streichtrio D471 und Beethovens Streichtrio op. 9 Nr. 1 freuen. Beethoven schrieb in einem Brief, dass es «das Beste sei, was er bisher komponiert habe». Im Streichtrio, wo die zweite Geige fehlt, spielt mindestens eine Person gleichzeitig zwei Stimmen. Dies gelingt dem Orion Streichtrio meisterlich. Es spielt grosse Teile seines Repertoires auswendig und vertieft so die Intimität der Musik und macht sie zum unvergesslichen Erlebnis. Seine Freude am Zusammenspiel berührt die Herzen von Musikliebhaberinnen und Musikliebhabern und begeistert Klassikkenner.

Soyoung Yoon ist erste Konzertmeisterin im Sinfonieorchester Basel, Veit Hertenstein ist Solobratschist und Benjamin Gregor Smith ist stellvertretender Solocellist. Freundschaft und ein tiefes musikalisches Verständnis weckten in ihnen 2012 den Wunsch, sich neben ihrer Solotätigkeit auch dem Streichtrio zu widmen. 2016 gewann das Orion Streichtrio am



Orion Streichtrio.

Foto: zVg

15. Kammermusikwettbewerb des Migros-Kulturprozent in Zürich neben dem 1. Preis auch den Publikumspreis. Das Orion Streichtrio tritt international auf und freut sich am Samstag, 28. April, 20.15 Uhr auf sein Konzert «Klein aber fein» im Fricker Kornhauskeller.

Tickets zu 30 Franken (15 Franken für Schüler bis 16 Jahre in Begleitung Erwachsener) gibt es im Vorverkauf in der Buchhandlung Letra in Frick sowie online www.kulturfrick.ch und an der Konzertkasse ab 19.30 Uhr im Fricker Kornhauskeller. (mgt)